

**COMITÉ CONSULTATIF SPORT ÉTUDIANT**

**MERCREDI 3 décembre 2014 à 19H15**  
**Salle de conférences, Polyvalente de la Forêt**

**Procès-verbal**

**Présences :**

Josée Nolet

Caroline Roy

Yann Francoeur

Steve Marquis

Marie-Josée Théberge Mario Massé

Éric Pomerleau

Lucille Rouillard

**Absences :** Annie Rouillard, Serge Paquin, Julie Sigouin, Valérie Cossette, Jonathan Cossette, Valérie Cossette

**1- Mot de bienvenue et présentation.**

**2- Lecture et adoption de l'ordre du jour**

L'ordre du jour est accepté à l'unanimité.

**3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 11 juin 2014**

- Le compte rendu est jugé conforme

**4- Points d'information et évaluation :**

**4.1 Campagne d'agrumes**

Nous avons fait davantage de ventes que l'an dernier, soit environ 300 petites caisses de plus, ce qui était souhaitable étant donné que le prix des agrumes avaient augmenté à l'achat, mais que nous n'avions pas augmenté notre prix de vente. Nouveauté cette année, système informatique permettant de voir quel vendeur n'a pas téléphoné à ses clients. Plusieurs téléphones ont été effectués et toutes les caisses ont finalement été vendues. Les membres mentionnent que plusieurs noms n'étaient pas sur les listes, donc ajustement et solutions à apporter pour une meilleure gestion.

## **4.2 Championnat provincial de crosscountry**

Un grand succès, plus de 80 bénévoles dévoués, un comité organisateur exceptionnel, un succès sur toute la ligne. Nous avons eu plusieurs commentaires positifs notamment sur notre parcours, l'accessibilité des installations et la qualité de l'alimentation. Une fiche technique produite par une nutritionniste, et financée par le regroupement Énergie Famille fera maintenant partie des devis d'organisation des championnats provinciaux scolaires. Soulignons les très belles photos prises par nos deux photographes bénévoles Marie-Josée Théberge et Marc Désilets. Les athlètes des délégations ont visité l'album en grand nombre et ont bien apprécié.

## **4.3 État budgétaire final 2013-2014**

On se souvient que pour l'année 2012-2013, nous avons fait un déficit de **29 099\$**. Nous avons alors pris des mesures nécessaires pour redresser la situation. Cette année nous avons réussi à présenter un surplus budgétaire de **17 095\$**. Une amélioration donc de **46 194\$**. Ce qui est très près du mandat demandé qui était de réduire le budget de 50000\$. Nous conservons toutefois un déficit accumulé de **12 004\$**. À la dernière rencontre, un meilleur gain du transport avait été annoncé, mais un voyage pour une compétition de gymnastique n'avait pas été facturé.

Caroline demandera le tableau résumé Excel à jour au 30 juin pour la prochaine rencontre.

## **4.4 Calendrier à domicile**

Le calendrier à domicile est disponible sur le site de la CSH. Félicitations à Valérie Cossette pour son beau travail de mise en page. Monsieur le président suggère de regarder à publiciser encore davantage les événements à domicile. Les gens de l'extérieur du Kodiak ne sont pas assez courant.

Éric Pomerleau mentionne qu'un message avec les hauts parleurs utilisés pour les voeux de Noël pourrait être utilisé pour annoncer les parties, et ce en collaboration avec les autres organismes sportifs. Steve Maquis s'offre fera le suivi avec monsieur Tanguay.

Également, Éric Pomerleau fera un suivi auprès de la Caisse Desjardins pour l'affichage possible au coin de la Principale et de la 1<sup>e</sup> avenue, et madame Lucille Rouillard va vérifier auprès de la Promutuelle pour la possibilité d'annoncer nos parties sur leur affiche.

#### **4.5 Photos Facebook**

Caroline mentionne que trois photographes bénévoles peuvent maintenant déposer leurs photos des événements locaux sur le facebook Mouvement Kodiak. Les athlètes apprécient beaucoup, et encore une fois nous n'y retrouvons pratiquement pas de commentaires à masquer.

#### **4.6 Cadre de référence pour la gestion des commotions cérébrales et blessures en général.**

Caroline explique la démarche entreprise pour la gestion des blessures et des commotions. Elle explique le syndrome du second impact qui est l'un des aspects les plus inquiétants. Ceci survient lorsque le cerveau subit un second impact alors que la guérison n'était pas terminée. Le protocole de retour est donc très important à respecter. Le communiqué envoyé aujourd'hui a donné suite à deux entrevues à Radio Canada ainsi qu'un article dans le journal.

Outre tous les aspects des commotions, nous avons la chance d'avoir maintenant un répondant médical à tous nos événements locaux, Marie-Eve Courville assure aussi un suivi au niveau des blessures des athlètes, dans la mesure de ses compétences et du type de blessure, elle peut offrir des exercices pour les aider.

#### **4.7 Campagne de financement fondation Kodiak**

La fondation Kodiak continue de préparer sa campagne de financement afin d'aller chercher des partenaires financiers comme à ses débuts. Ceci dans le but d'aider le sport étudiant de la CSH à poursuivre l'accessibilité de ses activités. Une des principales visibilités offertes sera la vitrine du secteur des sports. Steve Marquis demande si la fondation a discuté aussi d'un panneau de visibilité extérieur.

#### **4.8 Résultats de nos disciplines**

Tournoi de basket-ball à Gatineau : 4 équipes sur 6 sont allées en finale. 2 équipes ont remporté une bannière. Les deux autres équipes sont revenues avec un dossier de 2 victoires une défaite.

La première compétition de gymnastique aura lieu en fin de semaine, ainsi qu'un tournoi de volley-ball et de badminton.

D'autres résultats à suivre pour la prochaine rencontre.

#### **4.9 Rôle du parent sur le comité**

- Avoir le point de vue des parents pour la prise de décision.
- Être en mesure d'informer les autres parents des orientations prise par le comité.

Lucille mentionne son inquiétude pour l'encadrement de l'équipe benjamine A masculine. Elle trouve que l'entraîneur est trop jeune et qu'il a de la difficulté avec la discipline ce qui crée des incidents. Caroline mentionne que c'est pratique courante d'avoir des entraîneurs plus jeunes, les pratiques de ces équipes sont placées des conditions particulières pour pouvoir les aider. La pratique a lieu de 16h à 17h30 (alors que Valérie est encore au travail), on place des coachs adultes dans le gymnase adjacent. Éric Pomerleau et Steve Marquis s'offrent de donner du temps à titre de

mentor pour soutenir les jeunes. Caroline en parlera à Louis Gosselin et aux entraîneurs afin de leur offrir cette possibilité de soutien.

## **5- Points décisionnels :**

### **5.1 Solde du compte caisse Desjardins d'Amos.**

Caroline mentionne que le compte à la caisse est encore inactif et suggère de le fermer. Elle demande si le solde du compte d'environ 3000\$ peut être utilisé cette année pour le cadre de référence des blessures. C'est un investissement qui sert à tous les athlètes du mouvement Kodiak

Il est résolu sous proposition de Lucille Rouillard que le compte à la caisse de Mouvement Kodiak Inc soit fermer, et que le solde soit investi pour le déploiement du cadre de références et des présences du répondant médical.

### **5.2 Politique de reconnaissance de la Ville d'Amos**

Il est résolu sous proposition de Marie-Josée Théberge que Caroline soit mandaté à remplir la politique de reconnaissance de la Ville au nom du Mouvement Kodiak.

## **6- Autres sujets**

6.1 Mario Massé suggère de placer les procès-verbaux des dernières rencontres sur le site de la CSH.

6.2 Journée De Facto : Monsieur le président mentionne qu'il y a eu une partie de volleyball et des parties de badminton à La Calypso. Natagan a également porté ses couleurs et ses convictions lors de cette journée

## **7- Fermeture de la rencontre**

Il est 21h18.